

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

21.08.1999

Hoy se dio el vamos a movimiento de independientes que adhiere a su candidatura

LAGOS: "ESȚA MAGNITUD DE GENTE NO LA VEMOS EN NINGUNA PARTE"

- * Dijo que aspira a que los "Ciudadanos por Lagos" sean después de diciembre los "Ciudadanos por Chile".
- * Señaló tres tareas fundamentales para llegar al gobierno y conseguir espacios de participación ciudadana.

Una tremenda demostración del mundo independiente por participar en la campaña presidencial de Ricardo Lagos, quedó de manifiesto este mediodía en la constitución de "Ciudadanos por Lagos", instancia que convoca a personalidades del mundo del arte, la cultura, el deporte y las comunicaciones, entre otros ámbitos del quehacer nacional, y que es coordinada por su señora, Luisa Durán.

En la oportunidad, se abrió a la comunidad independiente la primera "Casa de Lagos", en calle Constitución # 64, lugar físico que se replicará en todo el país, donde serán acogidas las ideas de todos los sectores de la ciudadanía que deseen trabajar por el triunfo en la próxima elección y el primer gobierno siglo XXI.

Testimonios de su adhesión a Lagos, entregados por del poeta Raúl Zurita, la medallista panamericana, Denisse Van Lamoen, los estudiantes secundarios, las Mujeres por Lagos, el humorista Jorge "Chino" Navarrete, el empresario Felix Luque, el abogado de derechos humanos Jorge Correa y el Premio Nacional de Ciencias, Eric Goles, fueron dando la pauta a una jornada llena de entusiasmo y compromiso social, que tuvo como escenario un sencillo podio acompañado de estatuas humanas como símbolo callejero.

A nombre de los cerca de 300 asistentes al encuentro, el matemático Eric Goles leyó la declaración de los Ciudadanos por Lagos, denominada "A Chile lo hacemos los Ciudadanos".

"Somos muchos miles los que sin perder nuestra independencia queremos comprometernos con la candidatura de Ricardo Lagos, para que sea el próximo Presidente de la República. Porque Chile merece un presidente como él".

Y en seguida agrega la declaración: "Queremos cambios para que Chile sea otro Chile. Queremos un país amable, unido y solidario, donde la verdad y la justicia nos permitan reencontrarnos. Un país donde soñar tenga más importancia que consumir".

A su tiempo, Ricardo Lagos agradeció el respaldo entregado hoy y en el día de su inscripción en el Servicio Electoral. Dijo: "aquí está representado el país con su diversidad para pensar y actuar. Esta magnitud de gente no la tenemos en ninguna parte de Chile".

El candidato de la Concertación aprovechó la ocasión para formalizar un compromiso con tres tareas fundamentales para construir el futuro de Chile: ganar la elección presidencial el 12 de diciembre, pero sin que ello signifique el término del trabajo de los Ciudadanos por Lagos. Por esta razón y en segundo lugar, los instó a organizarse después de la elección para trabajar con el gobierno en las tareas que tenemos por delante como los "Ciudadanos por Chile"; y en tercer lugar, contribuir desde su ámbito de trabajo a generar una institucionalidad que favorezca la participación ciudadana.

Lagos dijo que espera que haya una participación política amplia y "con mayúsculas", para dirigir y orientar el país, que además deje una impronta como movimiento ciudadano que no culmine en una campaña.

Reiteró no hará de la actividad pública "una demagogia vocinglera o un populismo trasnochado", y que el Chile que debemos construir puede volver a crecer, como un país más justo que el que conocimos ayer y que pone a la cultura en el centro de las tareas del próximo gobierno.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos